

井高 だより

平成27年度
第3号

2015年 5月25日
発行：岡山県立井原高等学校
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>

1年生の宿泊研修

充実した一泊二日の研修

普通科・園芸科・家政科
四月二十七日・二十八日の二日間、
岡山県青少年教育センター閉谷
学校で一年生の宿泊研修を実施
しました。

入所後の後、講堂学習に臨み
『論語』を朗読しました。日常
とは違った厳肅な雰囲気の中、
全員の清々しく大きな声が国宝
の堂内に響き渡りました。



正座して論語の朗読

国宝の講堂で儒学の精神に触れる

2年生の研修

進路意識を高めた一日 園芸科・家政科

四月二十八日、校外研修で園芸科は、地域の産業や流通について学ぶため、玉島地区の企業四社を訪問しました。酒造りなど日頃目にしない工場内の見学が出来ました。また、卵の生産と販売を行う「のだ初」では、食品の衛生管理など責任の重さを学んで帰りました。家政科は、くらしき作陽大学を訪問し、施設見学をした後は、学食を利用して頂きました。憧れの大学生活を垣間見て、学習に対するモチベーションが上がったようです。午後は、「高田織物」でミニ畳作りに挑戦しました。カラフルな畳縁を用いて、現代風な作品ができました。



菊池酒造で酒造り見学



高田織物株式会社で畳作り体験

制服の着こなし方講座では、第一印象の大切さ、制服の美しい着こなし方を教えていただきました。夕食後のキャンドルサービスでは、各クラスが工夫を凝らしたスタンプを披露しました。短期間の準備でしたが、どのクラスも個性的な発表で大いに盛り上がりました。そして、最後には生徒、教職員全員で井原高校の校歌を大合唱し、楽しい時間を過ごしました。

二日目は天候にも恵まれ、オリエンテーリングを行いました。研修のまとめでは「時間を守ることの大切さを改めて感じた」「新しい友達ができ」「友達と協力でき、クラスの団結力がより強くなった」「礼儀や人との関わり方について考えた」などの感想が寄せられました。この研修での学びを今後の学校生活に生かしてくれるものと期待しています。



オリエンテーリング



聖火の点灯
キャンドルサービス

3年生の研修

進路選択に役立つ一日研修でした

園芸科・家政科

四月二十八日に、園芸科は午前中は倉敷市にあるリサイクルステーション玉島、午後は株式会社テオリに、家政科は午前中は浅口市にあるかも川手延素麺株式会社へ、午後は倉敷市にあるペガサスキャンドル株式会社へ研修に出かけました。両科とも、工場見学ともの作り体験をし、働くことやもの作りの楽しさや、大変さを学びました。また、昼は倉敷アイビースクエアで昼食を兼ねてテーブルマナー講習会を実施し、社会人に必要な食事のマナーを学びました。

少し緊張の様子です



テーブルマナー講習会



かも川手延素麺株式会社での加工体験



株式会社テオリ



リサイクルステーション玉島